

KINDERGARTEN

PUSTEBLUME



Pustblume

„Wiederaufforstung“ durch die Kinder des Kindergarten „Pustblume“



Der Wald wurde in den letzten Jahren durch Käfer und Trockenheit sehr geschädigt. Auch wir im Kindergarten „Pustblume“ in Bischhausen haben das Thema genauer unter die Lupe genommen und einen kleinen Beitrag zur Wiederaufforstung des geschädigten Waldes beigetragen.

Wir haben gemeinsam Eicheln und Kastanien gesammelt und diese dann im gerodeten Wald ausgesät. Wir hoffen in den nächsten Jahren wachsen ein paar neue Eichen und Kastanienbäume um die Landschaft wieder schön aussehen zu lassen.



Viele Grüße von den Kindern und Erziehern aus der „Pusteblume“.